

# [neubühlinfo september 2024 [6

## 1



Sommersingen im Experimenthaus

## 2



Fahnenaufzug

## 3



Bergsprint

### Sommersingen im Experimenthaus

Der letzte Sommersalon von Chiara Pestoni und Marisa Brunner entwickelte sich aus einer Zusammenarbeit mit dem Musiker und Neubühler Matthias Lincke. Der Salon war der letzte von drei Singabenden, an denen in freundschaftlicher Atmosphäre gesungen und musiziert wurde. Musikalisch begleitet und angeleitet wurden die zahlreichen Besucher und Besucherinnen des Salons zunächst von Matthias Lincke und Lorenz Lunin wobei Appenzeller Zäuerli und einfache, allen zugängliche Lieder gesungen wurden. Abgerundet wurde der Abend durch einen ad hoc entstandenen Improvisationsgesang, durch den Silvio Gardoni geführt hat. Erstaunlich war die Bereitschaft der Besucher und Besucherinnen sich auf dieses spontane Gemeinschaftserlebnis einzulassen. Erfreulich war ebenfalls, dass bereits beim anschliessendem Apéro eine Fortsetzung der Gesangswerkstatt diskutiert und gewünscht wurde.

[Martin Goray [ Abb. 1

### Sommerfest

Mit Trompete und Fanfare wurde das diesjährige Sommerfest eröffnet und unsere Neubühl-Fahne gehisst. Mal waren es kleine Helfer, mal grosse Helferinnen, die zum Gelingen des reichhaltigen Rahmenprogramms und des gesamten Festes, am Freitag, Samstag und Sonntag, beigetragen haben. Die AG Kultur bedankt sich bei allen für die wertvolle Mitarbeit. Das wunderbare Sommerwetter, die wohltuenden Klänge der Band, die wunderbar beleuchtete Kalchi, das feine Essen von Salat- und Dessertbuffet und nicht zuletzt die farbig-leuchtenden Drinks und Getränke des Bar-Teams machten die Ausgabe 2024 zu einem vollen Erfolg.

[Roberto Gallo [Abb. 2, 3, 4

### Gartenrundgang

In diesem Jahr fand neben dem Gartenrundgang der Geschäftsstelle und der AG Landschaft auch die im dreijährigen Rhythmus durchgeführte Begehung mit der kantonalen Denkmalpflege und der städtischen Garten- und Landschaftspflege statt. Hinzu kam eine öffentliche Führung Ende August, welche vom Zürcher Heimatschutz angeboten wurde.

Die Führung des Heimatschutzes war gut besucht und die Teilnehmerinnen und Teilnehmer zeigten sich beim anschliessenden Apéro sehr angetan über die Atmosphäre und den Zustand der Landschaft des Neubühls. Der Rundgang mit Vertreterinnen und Vertretern der kantonalen und kommunalen Fachstellen bestätigte diesen Eindruck. Selbstverständlich wurde auch Handlungsbedarf erkannt. So finden sich z.B. in den Gehölz- und Staudenrabatten der Gärten zahlreiche Sämlinge von Grossbaumarten wie Eschen, Eichen, Ahorne, etc. Diese gilt es rasch zu entfernen, bevor diese zu Bäumen heranwachsen. Betroffene Mieterinnen und Mieter werden durch die Geschäftsstelle kontaktiert. Abschliessend der alljährliche grosse Dank an alle, die mit ihrer Gartenarbeit zur Einzigartigkeit der Gärten beitragen!

[Karl Stammnitz [Abb. 5

# 4



Sommerfest

# 5



Gartenrundgang

# 6



Einführung Defibrillator

## Open House Zürich vom 28. September 2024

Am Samstag, 28. September, zeigt sich das Neubühl im Rahmen der Veranstaltung «Open House» der Öffentlichkeit. Der Verein «Open House» hat zum Ziel, Architektur und Baukultur auf niederschwellige Weise einer breiten Bevölkerung näher zu bringen. Sie organisieren jeweils an einem Wochenende im Herbst Besichtigungen von architektonisch und baukulturell hochwertigen Objekten. Im Neubühl haben sich einige Mieterinnen und Mieter dazu bereit erklärt, für diesen Event die Türen zu ihren Objekten zu öffnen. Die Besichtigungen werden von weiteren Genossenschafterinnen und Genossenschafter aus dem Führungspool des Neubühls geleitet. Es ist schön, dass sich das Neubühl in so einem Rahmen öffnet. Allen Beteiligten herzlichen Dank für den grossen Einsatz.

[\[Michael Nötzli\]](#)

## Einführung Defibrillator

Am Mittwoch, 2. Oktober um 17 Uhr, findet in der Becki die dritte und vorerst letzte, rund einstündige Einführung in den Umgang mit dem neu angeschafften Defibrillator statt. Natürlich hoffen wir, dass der Defibrillator möglichst nicht zum Einsatz kommt. Sollte jedoch ein entsprechender Notfall eintreten, ist es wichtig, dass möglichst viele Neubühlerinnen und Neubühler wissen, wo sich das Gerät befindet und wie man es bedient.

[\[Michael Nötzli\]](#) [\[Abb. 6\]](#)

Redaktion: Roberto Gallo

Gestaltungskonzept: Mihaly Varga

Foto: Martin Goray (Abb. 1), Roberto Gallo (Abb. 2), Erika Jüsi (Abb. 3) Thomas Zangger (Abb. 4), Michael Nötzli (Abb. 5 und 6)

# [agenda

Jeden Samstag	Becki Markt, Velogarage und Zwischenablage (ohne Schulferien)
24. Sept.	64+ Kaffe und Kuchen
29. Sept.	Lesekreis
2. Oktober	Einführung Defibrillator
3. Okt./ 7. Nov.	NB Cinéma
30. Okt.	Tavolata
9. November	Becki Disco
13. Dez.	Adventsapéro
30. Sept./14. Okt.	Jass-Nachmittage
21. Okt. 4/18. Nov	
2./16. Dez.	